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Ategra Design

Alejandro Valdés Ategra ist der Drehstuhl für das „Neue Büro“. Dynamisch und leicht in der Er-
scheinung fügt er sich bestens in moderne und wohnliche Bürowelten ein. Dabei 
verfügt er über alle wichtigen Funktionen, die einen ergonomischen Bürodrehstuhl 
ausmachen: Die kompakte Synchronmechanik sorgt für viel Bewegung beim Sitzen 
und stellt sich automatisch auf das Gewicht des Benutzers ein. Der Sitz ist höhen- 
und tiefenverstellbar und für eine punktgenaue Abstützung des Lumbalbereichs ist 
auch die Rückenlehne höhenverstellbar.

Ategra is the swivel chair for the “new office”, fitting perfectly into modern and 
appealing office environments with its dynamic and light appearance. It has all 
the important functions that an ergonomic office swivel chair should have – the 
compact synchronous mechanism allows for plenty of movement while sitting, and 
automatically adjusts to the user’s weight. The seat is height- and depth-adjustable, 
and the backrest is also height-adjustable for accurate support of the lower back.

Das charakteristische Merkmal des Ategra Drehstuhls ist 
sein Rückenlehnenbügel, welcher gleichzeitig als Armlehne 
fungiert. Auf der Rückseite verfügt der Bügel über einen 
Drehknopf, mit dem die Rückenhöhe um 7 cm verstellt 
werden kann.
Die Synchronmechanik erlaubt eine maximale Rücken-
neigung von 20° und ist in drei Positionen arretierbar. Der 
höhen- und tiefenverstellbare Sitz neigt sich dabei körper-
synchron um 6°.

The backrest bar, which also functions as an armrest, is a 
characteristic feature of the Ategra chair. A knob on the back 
of the bar can be used to adjust the back height by 15 cm. 
The synchronous mechanism allows for a maximum backrest 
tilt of 20° and can be locked in three different positions, 
while the height- and depth adjustable seat tilts by 6° togeth-
er with the body.
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Gestellvarianten  Frame options

4-Sternfuss flach mit Gleiter 4-Sternfuss mit Gleiter 4-Sternfuss mit Rollen 5-Sternfuss mit Rollen High Stool mit Fussbügel*
4-prong base flat with glides 4-prong base flat with glides 4-prong base flat with glides 5-prong base with castors High stool with foot rest*

*oder Fussring   *or foot ring
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Calina ist ein besonders umfangreiches Stuhlprogramm, welches mit vielen unter-
schiedlichen Gestellausführungen jedem Anwendungswunsch gerecht wird. 
Man kann zwischen zwei Rückengrössen und Polsterungen wählen. Insbesondere 
die optionale Komfortausführung mit dickerem Polster und grösserer Rückenlehne 
sorgt für ein besonders weiches und bequemes Sitzgefühl. Die markante organische 
Rundform der Rückenlehne trägt zu dem hohen Sitzkomfort bei, weil sie den Rücken 
grossflächig umschliesst und abstützt.

The Calina range comprises a comprehensive range of chairs with many different 
frame designs to suit all types of use. 
Two different backrest sizes and upholstery types are available. The optional “Com-
fort” version with thicker upholstery and larger backrest ensures a particularly soft 
and comfortable seating experience. The distinctive organic rounded shape of the 
backrest contributes to the exceptional comfort in the way it encloses and supports 
the back over a large area. 

Calina Design Gestellvarianten  Frame options  

Markus Dörner Vierbeinstuhl Flachrohr Vierbeinstuhl Rundrohr Vierbeinstuhl Rundrohr Kufenstuhl 4-Sternfuss flach mit
Four-legged chair flat tube stapelbar

Four-legged chair round 
tube, stackable

Four-legged chair round 
tube

Skid-frame chair Gleiter
4-prong base flat with 
glides
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Drei Vierbeingestelle und ein Kufengestell stehen zur Wahl. Mit dem Basis-Vierbein
gestell und der Standardpolsterung ist Calina auch stapelbar erhältlich. Für mehr 
Bewegungsfreiheit am Besprechungstisch sorgen die drehbaren Viersternfüsse aus 
Aluminium - in der flachen Ausführung auch mit Rückholmechanik der Drehfunktion. 
Mit dem höhenverstellbaren Fünfsternfuss auf Rollen ist Calina darüber hinaus ein at-
traktiver Drehstuhl für temporäres Arbeiten oder auch ein wohnlicher Homeoffice-Stuhl.

Three four-legged frames and one skid frame are available, and the configuration with 
a basic four-legged frame and standard upholstery is also stackable. The swivel option 
with four-star aluminium feet offers greater freedom of movement at the meeting table, 
and the flat version is also fitted with a return mechanism. With its height-adjustable 
five-star base on castors, Calina is also an attractive swivel chair for temporary work or 
as an appealing office chair when working from home.

  

4-Sternfuss mit Gleiter 4-Sternfuss mit Rollen 5-Sternfuss mit Rollen
4-prong base with glides 4-prong base with castors 5-prong base with castors
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Udina|Udina Work Design Varianten  Options

Mathias Seiler Rundtisch  Round table Oval-/Rechtecktisch  Oval/rectangular table

Udina fasziniert durch Form und Materialität: Eine superelliptische Tischplatte aus 
Massivholz wird von einem Sockel aus Beton getragen, dessen skulpturale Form 
im Zentrum über eine präzise Trennfuge verfügt. Der Betonsockel sorgt mit seinem 
Eigengewicht für herausragende Standfestigkeit, sodass weit auskragende Tischplatten 
bis zu 280 cm Länge möglich sind. Der Beton ist wahlweise hellgrau oder dunkelgrau. 
Ergänzend gibt es Udina auch mit rechteckigen Tischplatten und mit kreisrunden Tisch-
platten mit dazu passendem runden Sockel. Auf 
Wunsch verfügt Udina Work über eine integrierte 
Elektrifizierung mit flächenbündigen Steckdosen 
und einer Kabelwanne.

Udina is a fascinating choice in both its form and 
its choice of materials – a superelliptical tabletop 
made of solid wood is supported by a concrete 
base in a sculptural form with a precise joint line that divides it in two. The concrete 
base provides outstanding stability through its own weight, allowing for overhanging 
tabletops of up to 280 cm in length. The concrete is available in either light or dark 
grey, and the Udina range also includes rectangular tabletops, as well as circular ones 
with a matching round base. Udina Work can also be supplied with integrated electrical 
connections with flush-mounted sockets and a cable tray.





Neue Gestellvarianten*  New frame options*

4-Sternfuss weiss 4-Sternfuss schwarz  4-Sternfuss poliert
4-prong base white 4-prong base black 4-prong base polished

100 % Post-Consumer
Rezyklat

Weitere Informationen zur Rezyklatschale:
More information about the recycled shell:
For more information, visit:
www.girsberger.com | mail@girsberger.com

*wahlweise mit Gleitern oder Rollen  *with either glides or castors

Sitzschale aus Post-Consumer-Rezyklat und neue Gestelloptionen
Nava Design Seat shell made of post-consumer recycled material and new frame options

Tom Deacon Die Stuhlfamilie Nava wurde erweitert durch eine Sitzschale, die aus Rezyklat besteht. 
Der Recycling-Spezialist PreZero verarbeitet dafür Kunststoffabfälle aus privaten 
Haushalten und Gewerbebetrieben, die in mehrstufigen Prozessen zerkleinert und 
in reine Kunststoffarten separiert werden. Zum Zwecke der erforderlichen Steifigkeit 
werden zusätzlich 15 % Glasfasern beigemischt. 

The chair family Nava has been expanded to include a seat shell made of post-con-
sumer material. Recycling specialist PreZero processes plastic waste from private 
households and commercial businesses, which is shredded in multi-stage processes 
and separated into pure plastic types. An additional 15 % fibreglass is incorporated 
to give the required stiffness. 



*wahlweise mit Gleitern oder Rollen  *with either glides or castors



Tala   Design Elemente  Elements

Mathias Seiler Beistelltisch Rundtisch, Loungehöhe
Side table  Round table, lounge height

Die äussere Form von Cina erinnert an einen umgedrehten Kegelstumpf. Im Inneren 
ist ein äusserst komfortabler Sitzbereich mit weichen Polstern eingearbeitet. Beson-
dere Behaglichkeit vermittelt die Rückenlehne, von der man sanft umschlossen
wird. Charakteristisch ist die besondere Nahtführung, welche die Form des Sessels 
unterstreicht.

Cina’s outer shape resembles an upside-down cone with its tip cut off, while the 
interior incorporates an extremely comfortable seating area with soft upholstery. 
The backrest gently encloses the sitter and adds to the comfort of the experience. 
The special stitching that forms part of the design is intended to emphasise the 
shape of the chair.

Cina   Design Elemente  Elements

Sebastian Herkner Hocker Sessel
Stool Armchair



CO2-neutral since 2015 
             — and committed to continued improvements

Weitere Informationen finden Sie unter:
For more information, visit:
www.girsberger.com | mail@girsberger.com
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